

# Estudiantes fueron parte de actividades de prevención de consumo

Cerca de 1.800 estudiantes del Liceo Industrial participaron de talleres artísticos.

Redacción / Fabiola Vega M.  
La Estrella de Antofagasta

Con más de 1.800 estudiantes del Liceo Industrial de Antofagasta se lanzó un ciclo de talleres artísticos para la creación de un mural a cargo de la artista local Andrea Del Solar, esto en el marco de la conmemoración del Día de la Prevención.

Esto marca el comienzo de una serie de iniciativas deportivas y culturales que se desarrollarán en el establecimiento y que forman parte de la oferta programática de SENDA en materia de prevención.

El director Regional de SENDA Antofagasta, Néstor Maizares Del Pino, manifestó que "el establecimiento educacional es un factor protector y la educación es un espacio de crecimiento, de salud mental, y un espacio de encuentro, que nosotros debemos fortalecer. Es muy relevante seguir apoyando a los niños, niñas y adolescentes, en sus procesos de educación y formación, también generando estos espacios de culturas preventivas como lo que esta-

mos haciendo en el Liceo Industrial con otras instituciones que nos están apoyando".

La celebración, que estuvo a cargo del Festival VOH DALE, convocado por la Seremi de Las Culturas Las Artes y el Patrimonio. Además, la instancia contó con el apoyo en la animación y monitores del IND y una activación de zumba con los estudiantes. Paralelamente, otro grupo de alumnos y alumnas, en conjunto con sus profesores, realizaron una jornada de arborización en el costado del establecimiento, y que contó con el apoyo de la CONAF, a través de la donación de 11 especies arbóreas.

El director del Liceo Industrial, Eulogio Gordo Moneo, Guillermo Cortés, valoró esta iniciativa "porque permite unirnos en función de una campaña, de una actividad que busca prevenir el consumo de alcohol y otras drogas. (...) Los estudiantes buscan a través de este tipo de actividades poder canalizar sus intereses en relación al esparcimiento".

En la iniciativa también se hizo el lanzamiento de



ESTUDIANTES FUERON PARTE DE LAS ACTIVIDADES QUE REALIZÓ EL SENDA EN EL DÍA DE LA PREVENCIÓN.

las actividades culturales y deportivas que se realizarán en el Liceo Industrial.

La iniciativa cultural considera un gigantesco mural que será creado por los propios estudiantes y que será visible desde distintos puntos donde se emplaza el establecimiento.

La elaboración del mural contempla talleres a cargo de la artista local, y

directora del Festival Voh Dale!, Andrea Del Solar, quien detalló que los talleres se realizarán con distintos estudiantes de primeros y segundos medios.

"La idea es que la imaginación y la creatividad fluyan, pero lo más importante es que los estudiantes van a tener la posibilidad de retratar, senti-

mientos, emociones y colores en una pared que es muy importante para el Liceo Industrial y que se va a ver de todos lados porque es muy grande", expresó.

Por último, la orientadora del Liceo Industrial de Antofagasta, Susan Aguirre, hizo un llamado a toda la comunidad a sumarse a la tarea preventiva. "La prevención la

hacemos todos y todas, no la hace sólo una persona. Lo importante es que si todos nos sumamos y todos trabajamos unidos vamos a lograr sacar adelante a la juventud. La manera de combatir el fenómeno del consumo de drogas es así, con trabajo y haciendo cosas, mostrando que con poco se pueden hacer muchas cosas", expresó. 🌟